

## Sanierung startet

(KI) In der zweiten Oktoberwoche wurde das baufällige Nebengebäude des Hauses Altes Bollwerk 16 am Ackerhof abgebrochen. Die Arbeiten, die durch das Ueckermünder Unternehmen Haff-Trans GmbH ausgeführt wurden, waren die Voraussetzung für die jetzt beginnende Sanierung des Gebäudes in sehr schöner Lage. Der Torgelower Eigentümer plant schon seit geraumer Zeit, dieses Haus zu einem Wohnhaus umzubauen und hat dazu schon alle erforderlichen Voraussetzungen geschaffen. Städtebaufördermittel der Stadt stehen bereit, sodass es nun auch richtig losgehen kann. Vor allem statische Probleme hatten den Baustart hinausgezögert. Wie der Bauherr sagte, soll das Gebäude Altes Bollwerk 16 zunächst eingerüstet werden, um das alte Dach komplett abzutragen und einen neuen Dachstuhl zu errichten. Danach kann dann der Innenausbau erfolgen. Wegen des Bauzustandes und der Größe des Objektes rechnet der Eigentümer damit, dass sich die Arbeiten bis Ende 2017 hinziehen werden. Insgesamt entstehen hier fünf Wohnungen, davon eine 140 m<sup>2</sup> große Wohnung über das gesamte Dachgeschoss. Interessenten gebe es bereits reichlich, um künftig genau an der Uecker zu wohnen...

